

Der Ausschuss für Umwelt und Technik der Stadt Besigheim hat am 19. Februar 2019 folgende Beschlüsse gefasst:

Sanierung der Marienstraße

Festlegung über Planungsdetails in der Einmündung Fußweg Sachsenheimer Steige

Mitglieder des Gremiums haben vor Ort folgenden Beschluss gefasst:

1. Die Verwaltung wird beauftragt mit der Katholischen Kirchengemeinde über Möglichkeiten eines Gehrechts über deren Grundstück (Parkplatz) zu sprechen. Dadurch soll den Fußgängern der direkte Weg von der Sachsenheimer Steige über das Grundstück des Kindergartens zur Fußgängerampel an der Landesstraße ermöglicht werden.
2. Der Variante 2, wie in der Vorlage 020/2019 beschrieben, wird zugestimmt.
3. Der Anlage von 4 Kurzzeitparkplätzen auf der Ostseite der Marienstraße wird, entsprechend der Variante 2, zugestimmt

Neubau der B27- Enzbrücke - Sachstandsbericht -

Die Mitglieder des Gremiums nehmen den Sachstandsbericht der Vertreter des Regierungspräsidiums Stuttgart zur Kenntnis. Mit dem Bau der Brücke soll voraussichtlich im Frühjahr 2020 begonnen werden. Die Bauzeit soll 1,5 Jahre betragen. Mit einer Vollsperrung muss bis zu 3 Wochen gerechnet werden. Der genaue Zeitraum steht noch nicht fest.